

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF siguió las “Huellas de Ternura” por la protección de los derechos de los niños

[Bogotá, D. C.](#)

Miércoles, Febrero 13, 2019

El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) a través de la Regional Bogotá, se unió a los cerca de mil asistentes que participaron en la caminata “Huellas de Ternura” e hizo un llamado a los padres de familia y cuidadores sobre la necesidad de proteger a los niños, niñas y adolescentes.

Así mismo, el ICBF instaló una carpa de atención con pedagogas de los Equipos Móviles de Protección Integral (EMPI), quienes invitaron a los niños y adultos a presentar propuestas, mediante la elaboración de dibujos, sobre la manera más idónea de cuidar y crear entornos protectores para los menores de edad.

La actividad fue organizada por World Vision Colombia con el apoyo del Consejo Episcopal Latino Americano (CELAM).